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Собрание партийного актива в Переславле

На днях состоялось собрание районного партактива, на котором присутствовало 100 ком
мунистов.

Секретарь райкома ВКП(б) тов. Болотов подробно рассказал об успехах и недостатках
в весенне-полевых работах и задачах коммунистов в уборочной кампании.

В этом году сев зерновых и технических культур колхозы района закончили к 20 мая —
на 17—20 дней раньше, чем в прошлом году. План посева колосовых по району выполнен на 108
процентов. Для района 1940 год знаменателен тем, что сельхозартели впервые провели сев
собственными семенами, без государственных семенных ссуд. К колхозному труду приобщилось
более тысячи бывших отходников и людей, ранее занимавшихся исключительно своим личным
хозяйством.

Актив подверг острой критике имеющиеся недостатки. В районе ещё не было посажено
200 гектаров картофеля, крайне плохо идёт посадка овощей и поднятие паров. План посадки
овощей выполнен всего лишь на 6 процентов.

Крайне медленно ремонтируются уборочные машины. Из 25 комбайнов отремонтирован...
один, не приведены в порядок 75 конных молотилок, 58 жнеек, 95 веялок. Не хватает механиза
торских кадров.

В прениях по докладу выступило 11 человек. Многие парторганизации не сочетают полити
ческую работу с хозяйственной. Берендеевская территориальная парторганизация, например,
много раз обсуждала на своих собраниях вопросы агитмассовой работы, а о хозяйственных
делах говорили вообще. Два колхоза этого сельсовета ещё не завершили сев пропашных.

В помощь колхозным парторганизациям райком посылает группу партактива. В сельсоветах
района будут проведены собрания колхозного актива.
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